

Consignes d'arrivée

Appartement NICE – 34 Rue Smolett

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

Etape 1 / Step 1

Récupérer les clefs : Rendez vous au 15 Rue Georges Ville - 06300 NICE
Il vous suffira de donner le code reçu par message airbnb pour récupérer les clefs.

Pour la bonne suite des réservations après la votre, il vous est demandé, à votre départ, d'avoir la même démarche et de redéposer les clefs au système Keynest.

To get the keys : Go to 15 Rue Georges Ville - 06300 NICE

You will just have to give the code received by airbnb message to get the keys.

For the good continuation of the reservations after yours, it is asked to you, with your departure, to have the same step and to give again the keys to the system Keynest.



Etape 2 / Step 2

Accéder à l'immeuble:

Rendez vous au 34 Rue Smolett. Passez le badge bleu devant la pastille sur l'interphone à votre gauche et la porte s'ouvrira.

How to get to the building :

Go to 34 Rue Smolett. Pass the blue badge in front of the button on the intercom on your left, and the door will open.



Etape 3 / Step 3

Accéder à l'appartement:

Une fois à l'intérieur, monter au 1er étage, sans ascenseur. L'appartement se trouve sur votre gauche

Access to the apartment:

Once inside, go up to the 1st floor, without elevator. The apartment is on your left



Profitez de votre séjour

Enjoy your stay